

## Hospital Provincial del Huasco cuenta con subespecialistas de endocrinología y broncopulmonar infantil

Una tremenda e histórica noticia recibieron los vecinos de la provincia del Huasco, luego de que arribaran de vuelta al Hospital Provincial del Huasco, dos nuevos subespecialistas pediátricos, lo que permitirá ampliar la oferta de prestaciones y mejorar la calidad de la atención y resolución en las atenciones del siste-

ma público.

Se trata de los subespecialistas, Hugo Pizarro y Loreto Alfaro, ambos pediatras y que hoy forman parte de los subespecialistas del recinto hospitalario. El doctor Hugo Pizarro se subespecializó en Endocrinología infantil, mientras que la pediatra Loreto Alfaro, lo hizo como broncopulmonar infan-

til.

"La llegada de estos dos subespecialistas es parte del compromiso que tenemos por mejorar la salud de la provincia, con profesionales que permitan sumar a nuestro recinto y entregar a la comunidad atenciones que permitan dar resolutivez y calidad de atención. Estos profesionales, llegan a

cumplir con un anhelo esperado entre los vecinos de la provincia, luego que a través de estas subespecializaciones en endocrinología infantil y broncopulmonar infantil, significarán una contribución a la eficiencia en la gestión hospitalaria de nuestro recinto", explicó el director del HPH, Juan Pablo Rojas.



SUBESPECIALISTAS PEDIÁTRICOS HUGO PIZARRO Y LORETO ALFARO.